



「医療専攻」たより

新潟県立小出高等学校 進路指導部

Vol.5 令和5年10月4日

9月29日(金)、中間考査最終日に北里大学保健衛生専門学院の見学を行いました。

北里大学保健衛生専門学院は、「臨床検査技師養成科」「保健看護科」「管理栄養科」「臨床工学専攻科」を備えており、充実した施設を見学させていただきました。

まずチーム医療に関する模擬授業をしていただき、生徒たちは貴重なお話を真剣に聞いていました。実際の学生の姿を拝見し、たいへん刺激を受けてきた様子です。本校医療専攻生徒たちのために、貴重な学びの機会を設けてくださった北里大学保健衛生専門学院のみなさまに心より感謝申し上げます。

〔講義・見学の様子〕



チーム医療についての模擬授業を受けました。



学校の施設見学をさせていただきました。



臨床工学専攻科の実習室を見学。ペースメーカーの説明をしていただきました。



実際にクランプを触らせていただきました。



実習で使用される、様々な種類の医療器具。



食堂や図書館、体育館など様々な施設を案内していただきました。



管理栄養科の実習室を見学。



保健看護科の実習室の見学。たくさんの種類のベッドがあり、実習を行っています。

〔生徒の感想〕

- ・チーム医療の模擬授業では、魚沼地区における「地域包括ケアシステム」など、実際に身近なところでの話を聞くことができ、興味深かったです。
- ・チーム医療の目的、効果、実際の事例の紹介をしていただき、想像がしやすかったです。
- ・施設見学では、実習室を中心に、実際の生徒が授業を受けているところを見ることができ、大変ためになりました。
- ・実際の家を再現した実習室があり、いろいろな場面を想定して行われることに驚いた。
- ・臨床工学専攻科では、実際のペースメーカーやクランプを触ったり、体験することができ面白かったです。
- ・今回の見学では、色々などところを見学させていただきました。看護師は患者さんに一番近い存在なので、その関わり方や接し方など実習の時から意識することが大切だと思いました。

